

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Mondial 2022 : le défi d'une génération

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LES rêves de Coupe du monde 2022 passeront donc pour le Gabon par les écueils Égypte, Libye et Angola. Deux vieilles connaissances et un habitué des confrontations avec la sélection gabonaise A. Trois adversaires face auxquels les Panthères devront, dans la poule F, zone Afrique, se montrer performantes pour se rapprocher du Qatar, au sortir de la phase qui qualifiera le premier de chaque groupe pour l'ultime étape éliminatoire.

Après les précédentes campagnes ratées, notamment la dernière où le Gabon avait dû faire face à une féroce adversité (Maroc, Côte d'Ivoire et Mali), Bruno Ecuele Manga, qui reste sur les échecs des éditions 2006, 2010, 2014 et 2018, doit espérer un "happy end".

Il en est de même, pour Pierre-Emerick Aubameyang, après les tentatives infructueuses de 2010, 2014 et 2018.

Ce qui est sûr, c'est que rien ne sera donné au Gabon face aux Pharaons de Mohamed Salah. Tout en se rappelant que l'unique confrontation officielle entre les deux pays avait tourné à la démonstration de l'Égypte (4-0) lors de la Coupe d'Afrique des nations (Can) 1994.

On n'en attendra pas moins contre la Libye que les Panthères avaient eu du mal à éliminer en 2008 (0-1 à Tripoli et 1-0 à Libreville) en éliminatoires de la Can 2010. Sachant aussi que la dernière opposition avait vu les Chevaliers de la Méditerranée (1-1, 4 tirs au but à 2) éliminer les Panthères A" en quarts de finale du Championnat d'Afrique des nations 2014. L'Angola n'est, quant à elle, pas une inconnue. Les Palancas Negras ne figurent-elles

pas dans le même groupe que le Gabon en qualifications pour la Can 2021 ? Le match aller à Franceville a d'ailleurs donné un aperçu de ce qu'est l'équipe actuelle de ce pays qui domine les confrontations directes avec le Gabon (9 victoires, 6 nuls, 6 défaites, 29 buts inscrits et 18 concédés).

L'histoire des participations africaines ayant vu, par exemple, le Togo et l'Angola déjouer les pronostics pour le Mondial 2006, Patrice Neveu et ses troupes devraient s'en inspirer.



Photo: Wilfred MBINAH/L'Union

A Pierre-Emerick Aubameyang et les Panthères d'écrire l'histoire.

Olivier Pron : " L'Égypte est le principal adversaire du Gabon "

Willy NDONG
Libreville/Gabon

NOTRE confrère du service des Sports de Radio France internationale (RFI), joint au téléphone par notre rédaction, s'est prononcé sur les chances de qualification au prochain tour des éliminatoires du Mondial 2022 de chacune des équipes du groupe F, composé de l'Angola, de l'Égypte, du Gabon et de la Libye.

Pour lui, le ticket qualificatif devrait se jouer, en principe, entre les Panthères et les Pharaons. Mais attention aux deux autres adversaires, qui pourraient être des trouble-fêtes, fait-il savoir.

Morceaux choisis !

" Malgré les problèmes, l'Égypte reste l'Égypte. En effet, après la démission de l'ancien bureau fédéral et les mauvais résultats enregistrés par les Pharaons, cette équipe va avec les faveurs des pronostics. Dans ce groupe F, l'Égypte est le principal adversaire du Gabon. En effet, il y aura match entre les deux pays.

Si Aubameyang et Bouanga sont dans de meilleures dispositions, les Panthères peuvent

faire mal. Et pour cela, il faut aller gagner au Caire et à Libreville. Toutefois, il faut également reconnaître que l'Angola, qui était à la dernière Can, et la Libye, sont deux équipes accrocheuses qui peuvent jouer les trouble-fêtes."



Photo: DR

Talents à suivre

Luka Sukardiono : une pépite à polir



Photo: H.N.M

DU haut de ses 13 ans, le natif de Libreville continue de surprendre. Footballeur doté d'une rare intelligence, habile dans la relance, Luka Sukardiono est promis à un bel avenir.

Après des débuts prometteurs avec son club formateur, l'Association sportive des valeureux (Asval), il intègre en 2014 l'Académie des pépites d'or (APO).

Le travail acharné de ce benjamin ne laisse pas indifférent autour de lui. Notamment ses entraîneurs : " Il travaille dur chaque jour, c'est un vrai bosseur. Il met également l'accent sur l'école car, il sait que son avenir en dépend également ", nous confie l'un d'eux.

Celui que certains qualifient déjà de futur " Théo", pour son volume de jeu et son sens inné du dribble rappelant l'ancien international gabonais Théodore Nzue Nguéma, prend les choses étape par étape. " J'aime le football et je vais tout faire pour atteindre les sommets, et aider mon pays le Gabon, à remporter des trophées ", indique-t-il.

Avec, à son palmarès, un titre de champion de l'Estuaire des moins de 15 ans, et vainqueur du championnat avec la sélection de l'Estuaire, le jeune Luka poursuit son petit bonhomme de chemin. Convaincu d'atteindre, un jour, son objectif principal : jouer pour les Panthères.

H.N.M